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令和４年度第３回 

千葉市社会福祉審議会高齢者福祉・介護保険専門分科会 

あんしんケアセンター等運営部会議事録 

 

１ 日 時    令和５年３月２２日(水) 午後７時～午後８時３０分 

２ 場 所    千葉中央コミュニティセンター ８階千鳥・海鴎  

３ 出席者 （委 員）伊藤雄介、合江みゆき、雜賀匡史、島田晴美、太齋 寛、 

谷村夏子、西尾孝司、初芝勤、原田克己、松崎泰子、水谷洋子、 

渡辺尚子、和田浩明 (敬称略) 

          （委員１４名のうち１３名出席）                        

           （事務局）白井高齢障害部長、富田健康福祉部長、清田高齢福祉課長、 

藤原介護保険管理課長、三枝介護保険事業課長、 

前嶋地域包括ケア推進課長、石川保健師活動推進担当課長、 

     田中健康推進課長、渡辺在宅医療・介護連携支援センター所長、 

三橋地域包括ケア推進課長補佐、中川介護保険事業課長補佐、他６名 

４ 議 題  

（１）千葉市あんしんケアセンターの公正・中立性の確保について 

（２）令和５年度千葉市あんしんケアセンター運営事業計画について 

（３）地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

（４）【非公開】令和５年度地域密着型サービス事業者の募集・選定について 

（５）その他 

５ 議事の概要 

   議事に先立ち、会議の議題（４）は非公開であることを確認した。 

（１）千葉市あんしんケアセンターの公正・中立性の確保について 

      事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（２）令和５年度千葉市あんしんケアセンター運営事業計画について 

   事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（３）地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

   事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（４）【非公開】令和５年度地域密着型サービス事業者の募集・選定について 

      事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（５）その他 

         事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 
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６ 会議経過 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

西尾委員 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

富田健康福祉

部長 

 

 

 

 

 

 

 

議事に先立ち、事務局より会議は議題４が非公開であることを確認し、その後、部

会長が議長となり議事を進行した。  

 

～議題１ 千葉市あんしんケアセンターの公正・中立性の確保について～ 

（前嶋地域包括ケア推進課長より、議題１ 千葉市あんしんケアセンターの公正・中

立性の確保について説明を行った。） 

 

議題１に関しましてご意見等、ございますでしょうか。 

 

（質問、意見等なし） 

 

～議題２ 令和５年度千葉市あんしんケアセンター運営事業計画について～ 

（前嶋地域包括ケア推進課長より、議題２ 令和５年度千葉市あんしんケアセンター

運営事業計画について説明を行った。） 

 

議題２についての質疑応答 

 

議題２に関しましてご意見等、ございますでしょうか。 

  

質問ではなく意見となります。数年前から共通した課題となりますが、10 年、

20 年後の情勢を踏まえた計画・方針策定が必要となっており、これは地域福祉計

画への反映も必要となります。また、この課題解決には ICT の推進が不可欠にな

ると思われます。 

 

 「【資料２－１】令和５年度千葉市あんしんケアセンター運営事業計画について」の

「２ 運営事業計画（４）具体的な取組計画⑥」に記載のある「高齢者の保険事業と

介護予防の一体的実施」とはどのようなものを指しているのでしょうか？ 

 

 「高齢者の保険事業と介護予防の一体的実施」とは、７５歳以上の後期高齢者につ

いて、これまでは保険者が異なることから、保健事業が適切に継続されてこなかった

ところを、後期高齢者医療広域連合が持つ健診データなどを活用し、効率的に介護予

防の取り組みを行うというものです。 

 

～議題３ 地域密着型サービス事業所の指定等について(報告事項)～ 

（三枝介護保険事業課長より、議題３ 地域密着型サービス事業所の指定等について

説明を行った。） 
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松崎部会長 

 

島田委員 

 

 

三枝介護保険

事業課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

議題３についての質疑応答 

 

議題３に関しましてご意見等、ございますでしょうか。 

 

 （看護）小規模多機能型居宅介護事業所は利用者が少ないと採算が取れず、経営が

厳しいと聞く。千葉市では、経営に関してどのような補助制度があるのか確認したい。 

 

 当市の補助金では、（看護）小規模多機能型居宅介護事業所の建築費を補助する地域

密着型サービス等整備事業補助金や、開設に係る備品購入費や人件費等を補助する高

齢者施設開設準備経費補助金がございます。 

 

～議題４【非公開】令和５年度地域密着型サービス事業者の募集・選定について～ 

 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

～議題５ その他～ 

・（その他１）医療・介護資源情報管理システムについて 

（渡辺在宅医療・介護連携支援センター所長より医療・介護資源情報管理システ 

ムについて説明を行った。） 

  

 議題５ その他１に関しましてご意見等、ございますでしょうか。 

 

 （質問、意見等なし） 

 

  ・（その他２）令和５年度あんしんケアセンター等運営部会スケジュールについて 

 （三枝介護保険事業課長より令和５年度あんしんケアセンター等運営部会スケジュ

ールについて説明を行った。） 

 

議題５ その他２に関しましてご意見等、ございますでしょうか。 

 

（質問、意見等なし） 

 

それでは、本日の審議は以上で終了と致します。 

 

 全ての議題について説明、質疑応答が終了し閉会となる。 

 


